BOLETÍN DE PRENSA

Gobernador Caicedo apertura la tercera convocatoria del 'Premio a la Excelencia Educativa', Magdalena 2023

*Hasta el 22 de septiembre, será el período que tendrán los docentes para postularse a la tercera edición de este galardón.

En el marco de la Movilización por la calidad educativa, la Gobernación del Magdalena liderada por Carlos Caicedo convoca a una nueva edición del Premio a la Excelencia educativa. El galardón busca reconocer y visibilizar las prácticas docentes innovadoras en el Departamento durante el 2023.

En esta ocasión, el mandatario departamental reconocerá y exaltará la labor que realizan los docentes en diferentes áreas del conocimiento y relacionamiento con sus estudiantes. El Premio a la Excelencia Educativa contará con una etapa de inscripción, selección, votación y premiación, el plazo para postularse finalizará el próximo 20 de septiembre.

Los maestros deberán inscribirse en alguna de las cuatro categorías establecidas que son: Maestro mentor, Maestro artista, Maestro investigador y Maestro emprendedor e innovador.

Cabe resaltar que, las inscripciones son gratuitas y no requiere de tramitadores. Los docentes interesados solo deben diligenciar el formulario de preinscripción digital en el siguiente link: https://forms.gle/eruEzHsXv1ARFtNh7

Entre los requisitos para aplicar al Premio a la Excelencia Educativa Magdalena 2023 están: ser docente o directivo docente del sector oficial vinculado de planta del departamento del Magdalena y ser docentes o directivo docente que esté desarrollando proyectos pedagógicos, prácticas significativas e innovadoras con impacto social, además, diligenciar el formulario suministrado.



@gobernaciondelmagdalena





Carrera 1c Nº 16-15 Palacio Tayrona



IRESULTADOS

BOLETÍN DE PRENSA

Reconocimientos

Los ganadores recibirán viajes internacionales, donde podrán intercambiar experiencias académicas desde las concepciones pedagógicas de las mejores universidades del mundo. Conocerán otros países y se divertirán disfrutando de tiempo de ocio y descanso.

Con este reconocimiento, el ejecutivo Departamental premiará las 4 mejores experiencias que impacten positivamente a los estudiantes del Magdalena y valoren

la diversidad comunitaria (pertenencia étnica, discapacidad, capacidades o talentos excepcionales, trastornos específicos del aprendizaje o del comportamiento, condición de enfermedad, extraedad, adultos, entre otros) para garantizar el desarrollo integral y las trayectorias educativas.

Cabe destacar, que este proyecto busca re dignificar la labor de los maestros y maestras, valorar y destacar su trabajo con la comunidad educativa, reconociéndolos como actores que han volcado sus esfuerzos a la educación de calidad y transformadora en el Magdalena.

BO – 2340 Santa Marta, 18 de septiembre de 2023.



@gobernaciondelmagdalena



